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Lo importante es la responsabilidad de nosotros 

con las familias de desaparecidos: Gutiérrez Luna 
Dijo que hay que tratar de trabajar más para que no exista impunidad; señaló 

que “no hay que poner en una dimensión que todavía no tenga el asunto” 

 

El diputado y presidente de la mesa directiva en la cámara baja, Sergio 

Gutiérrez Luna, dijo que, ante los hechos registrados en Teuchitlán, Jalisco, 

y la ola de comentarios al respecto, por parte de políticos, señaló que: “Lo 

importante es la responsabilidad de nosotros con las familias de desaparecidos”. 

“El día de ayer daba la conferencia el fiscal general sobre el tema, hacía una 

relatoría de cuáles habían sido las omisiones en la atención de hace seis meses, 

ocho meses, más o menos, no recuerdo lo que él señalaba, cuando las 

autoridades estatales accedieron a este predio y un poco las diligencias que 

dejaron de realizarse”, dijo. 

Asimismo, Gutiérrez Luna, señaló que “no hay que poner en una dimensión que 

todavía no tenga el asunto”, considero prudente, esperar a las diligencias que 

se han ordenado para esclarecer cuál era la naturaleza del predio, qué sucedía 

ahí, “con elementos”, señaló, pero, sobre todo, “yo creo que la parte importante 

es de responsabilidad de nosotros con los familiares de personas que estén 

desaparecidos”. 
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Al mencionarle que el miércoles el PRI y el PAN presentaron iniciativas de las 

sanciones por el delito de desaparición forzada y lo colateral a ello, de hasta 

140 años a quienes se dediquen precisamente a esta actividad ilícita, señaló: 

“No conozco las iniciativas que me mencionas del PRI, si es un tema de elevar 

penas, digo, tendría que verla, pero yo creo que más bien es un tema de no 

impunidad”. 

Adicionalmente mencionó que más que nada, se trata de que las autoridades 

asuman, sobre todo la coordinación, “y creo que esto se ha estado llevando de 

manera muy, digamos, consistente”. 

El legislador dijo que hay que tratar de trabajar más para que no exista 

impunidad y pueda haber sanciones y puedan ejecutarse acciones en contra de 

quienes cometan un delito, como este o cualquier otro, evidentemente. 

“Creo que las acciones que está emprendiendo la Presidenta y que encabeza el 

secretario Omar García Harfuch, están dando resultados, son contundentes y 

con mucha coordinación”, señaló. 

Al cuestionarle si es necesario que Omar García Harfuch, acuda a “la casa del 

pueblo”, a explicar que ocurrió con el caso de Teuchitlán, señaló que: El 

secretario Omar vino hace algunos meses a la Jucopo, ahí dio una explicación 

amplia de cuál era la estrategia”. 

Aseguró que lo que se tiene que hacer es dejarlos que trabajen, “por supuesto 

también tener información aquí en la Cámara de lo que ellos están 

haciendo, pero no distraernos y darle o llevar esto a una arena política”. 

“Esto es una arena policial, de investigación, de inteligencia, de ejecución, y eso 

es lo que ellos tienen que hacer y lo que están haciendo”, dijo. 
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